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№ 参加者名等 要望等の概要
質問
区分

対応（回答含む。）
対応
区分

1 瀧川一夫 ① ブロンズ会議を立ち上げたはいいが、職員でも知らない方が多い。議員で後押ししてもらえないか。 意見 ・意見として承ります。
回答で
終了

①
12月議会からインターネット中継が始まったが、直接来て傍聴する方はどのような状況になると考え
るか。

質問
・インターネット中継を見て直接傍聴するきっ
かけになればと考えています。

回答で
終了

② 本会議場のカメラは、傍聴席も写せるのか。 質問
・個人情報保護及びプライバシー保護の観点か
ら、傍聴席を写すことは考えておりません。

回答で
終了

3 内田美行 ① 今までに議員個人で提案したものがあれば教えてほしい。 質問
・議会は会派で分かれており、議員個人で提案
したものはありません。昨年は議会として加須
市議会基本条例を提案し、制定されました。

回答で
終了

4 齋藤広司 ① 議会を傍聴したが、平日のためか傍聴人が少ない。何回か土曜日に開催はできないか。 意見 ・検討課題とさせていただきます。
回答で
終了
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